

Iztapalapa, Ciudad de México, 05 de noviembre de 2025
BOL. 439

IZTAPALAPA ES SEDE DEL TERCER CAMPEONATO MUNDIAL DE FRONTBALL

- *La alcaldesa Aleida Alavez Ruiz dijo que su gobierno está preparado para recibir a las y los deportistas de 30 países de cinco continentes, porque es semillero de talentos e impulsor de nuevas generaciones de atletas*
- *El deporte es esfuerzo, disciplina, trabajo en equipo, también es convivencia, inclusión, esperanza y una forma de construir la paz, subrayó*

Diversas justas deportivas han sido un claro ejemplo del semillero de talentos que existe en Iztapalapa y de la fuerza con la que seguimos impulsando nuevas generaciones de atletas, "mi gobierno está convencido de que el deporte transforma vidas y fortalece el tejido social", subrayó la alcaldesa Aleida Alavez Ruiz.

En conferencia de prensa con la secretaria de Turismo del gobierno de la Ciudad de México, Alejandra Frausto y el presidente de la Federación Internacional de Pelota Vasca. Xavier Cazaubon, aseguró que la alcaldía está preparada para recibir el Tercer Campeonato Mundial de Frontball, evento deportivo de alto nivel que reunirá a más de 30 países de los cinco continentes.

"Nos llena de orgullo ser la sede de este magno evento, que pone a Iztapalapa, a la Ciudad de México y al país, en lo más alto del deporte global", expresó la alcaldesa, e indicó que la elección de la alcaldía, por parte de la Federación Internacional de Pelota Vasca como sede del campeonato, fue por dos razones fundamentales: la infraestructura deportiva moderna y funcional, y el arraigo que tiene el frontón en la comunidad iztapalapense.

En tanto, la secretaria de Turismo de la Ciudad de México, Alejandra Frausto Guerrero, destacó la relevancia de que un evento deportivo internacional se realice en Iztapalapa, una de las alcaldías más grandes y diversas de la capital.

"Nos interesa que estos grandes momentos sucedan en toda la ciudad, no sólo en el centro. Cada alcaldía tiene una riqueza enorme en cultura, gastronomía y tradición. Iztapalapa para el mundo será una muestra clara de ello", afirmó.

Resaltó por su parte que "en Iztapalapa el frontón es más que un deporte; es parte de nuestra identidad y nuestra historia. En todas nuestras colonias, barrios y pueblos se juega frontón, y lo practican personas de todas las edades y géneros", enfatizó la edil de Iztapalapa.

En ese contexto, hizo hincapié en que el deporte es esfuerzo, disciplina, trabajo en equipo, pero también es convivencia, inclusión y esperanza. "En Iztapalapa, creemos firmemente que el impulso al deporte es también una forma de construir paz, de abrir oportunidades y de fortalecer los lazos que nos unen como sociedad", sostuvo Alavez Ruiz.



Recibir el Tercer Campeonato Mundial de Frontball, remarcó la mandataria de Iztapalapa, es también una gran responsabilidad, pero sobre todo, un enorme honor. "Queremos que las y los visitantes de todo el mundo se lleven una grata impresión de nuestra gente, de nuestra hospitalidad y de nuestra pasión por el deporte", sostuvo.

Hizo un llamado a todas y todos los habitantes de Iztapalapa, de la Ciudad de México y de todo el país a sumarse a este gran evento, acompañando a nuestras y nuestros atletas, llenemos las gradas, celebremos cada punto y cada jugada con orgullo.

"Mostremos al mundo que Iztapalapa no solo es grande por su historia y su cultura, sino también por su espíritu deportivo, su calidez humana y su capacidad para organizar eventos de nivel internacional", concluyó Aleida Alavez.

Por su parte, la secretaría de Turismo, resaltó: "Nos interesa que estos grandes momentos sucedan en toda la ciudad, no sólo en el centro. Cada alcaldía tiene una riqueza enorme en cultura, gastronomía y tradición. Iztapalapa para el mundo será una muestra clara de ello", afirmó.

La titular de Turismo reconoció el esfuerzo conjunto entre esta Secretaría, el gobierno local y la federación deportiva, destacando que la iniciativa busca visibilizar el frontball como una disciplina con raíces populares en los barrios capitalinos.

Además recordó la larga tradición de la pelota vasca en México, con campeones mundiales y olímpicos surgidos de colonias como Tulyehualco, y enfatizó que el deporte es una herramienta fundamental para construir comunidad, paz y armonía.

"El deporte, la cultura y el esparcimiento son derechos humanos, y en esta ciudad los estamos viviendo plenamente", dijo.

En tanto, Xavier Casaubón presidente de la Federación Internacional de Pelota Vasca, expuso el programa de actividades que se realizará en Iztapalapa a partir del 9 y hasta el 15 de noviembre, y que contará con una amplia cantidad de actividades deportivas.

El encuentro contó con la presencia de Jennie Sherem Sarur, de Promoción Turística de la CDMX), Juan Carlos Acosta, presidente de la Federación Mexicana de Pelota Vasca, así como la campeona Itzel Paola Reyez y el campeón David Álvarez Murillo.

-oo-